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めっきり寒くなってきましたね。校内の紅葉した桜の葉がヒラヒラ舞い落ち、冬が近いと感じます。11月は、定期考査や大きな行事がなく、

Inews+11月の記事は気づけば全学年「進路講演会」や「模試」と進路絡みが主となりました。各学年に応じた感想が寄稿されています。1年生通信

からの一文「最近時間の流れがとてつもなくはやく感じ，老いを感じます。」。年々。強く感じますよ。「一分一秒を無駄にしないように（CLUBNews

卓球部からの一文）」日々過ごしたいものですね。 

 

 

「人権講演会」 

贄川 

先日、体育館で車椅子バスケ

ットボールの講習がありました。

来て下さった方はパラリンピッ

クで車椅子バスケットボールの

コーチを務めていらっしゃる方

でした。最初拝見した感じでは、

凄く恐いイメージでしたが話や

経験談を聞いていると、障がい者のことについてとてもわかりやすく、か

つ僕たちのような学生が普段気づかないことについてはなしてくださいま

した。そして最後は実際に体験する車椅子

バスケットボールでした、チームが一丸と

なって慣れない車椅子を漕いで、ボールめ

がけてました。僕は体験しなかったのです

が今後機会があればやってみたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

 

「模試」    

M 

私たち７１期は１１月4日にベネッセ駿台マーク模試を受けました。

３年のこの時期になると、ほとんど毎週に模試があり、体力的にも、

精神的にも疲れる時期です。また模試のやり直しも溜まってきて、学

校の課題、塾の課題とやることが多くて毎日毎日本当に忙しいです。 

そんな大変な日々を乗り越えるために、1，２年生の皆さんにぜひやっ

ておいてほしいことがあります！！①体調管理 ②基礎をないがしろ

にしない‼ です。 

① については、先ほども書いたように毎日毎日忙しく、自分の勉強が

できる時間が少なくて、夜遅くまで勉強をしてしまう時があると思

いますが、そうしてしまうと、学校の授業で居眠りしてしまう、、、

ということになってしまいます。それを防ぐためにもきちんと睡眠

をとってほしいです！！ 

② に関しては、3年生になって基礎を一からやり直す、となるととて

も時間がかかり、周りに後れを取ってしまいます、、 

今1,2年生の皆さんは、部活動もあって忙しいと思いますが3年に

なったときに、後悔しないように今から少しでもいいので勉強して

みてください！！ 

 

 

 

 

 

 

                                        

「進路講演会感想」 

 特活委員 

１１月１３日に駿台の先生が進路講演会をしてくださいました。パワー

ポイントを使って、わかりやすく丁寧に、過去の受験生の体験談や、デー

タ、生活習慣のことまで様々なことを伝えてくださり、よい機会となりま

した。高２から受験勉強を始めた人の合格率が一番高いと知り、もうそろ

そろ始めなきゃいけないなと思っていた受験勉強をやるきっかけになりま

した。復習をメインでした人がよく合格しているとおっしゃっていたので、

これからの受験勉強の上で、復習と

解説を読むことを大切にしようと思

いました。また、１月にはセンター

チャレンジがあり、今の自分がどれ

だけできるのか知ることができる機

会があるので、そこで自分の実力を

知り、活かして受験勉強を頑張りた

いなと思います。 

 

 

「進路講演会によせて」 

あさきゆめみし 

このジョル〇・ジョ〇ーナには夢がある！！！ 

（このネタわかる人いますかね…） 

それは置いといて、皆さんには夢ってありますか？ 

好きな教科は楽しいからいくらでも勉強できるんですけど、嫌いな教科っ

てなんのためには勉強するのかって考えちゃうんですよ。そんな時「夢の

ため」って思うと頑張ろうって思えるんですよ。（だから夢を持てと言うつ

もりはない） 

話は変わって、今回の進路講演会では貴重なお話をいただきました。聞い

ていて再確認したのは模試で悪い判定が出ても落ち込むなとか言われても

不安なことに変わりはなく、それを打開するには、やっぱり勉強するしか

ないということです。頭で分かっていても行動するのは難しい。講演会の

あと、家に帰ってあんまり勉強できなかったりした人結構いると思います。

進路系のお話って聞いているとき「ああ、今日からちゃんとやろう」って

思うんですけど、帰ったら「また明日から…」って思っちゃいますよね。

しかし、そう言っていられない高2の冬…悲しくなってきたのでこの辺で

さよなら。 

追記  ここで一句・ 

帰ったら青ペン買って勉強だ 
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｢進研模試感想｣ 

gate 

 １年生は，11 月 3 日(土)に進研模試がありました。今回の模試は国

語，英語，数学の 3 教科で，時間は 80 分，80 分，100 分でした。公

欠の人が多くクラスがすっからかんで少しさびしかったです。全体的

に難しかったですが、私は特に数学がずっしりときました。はじめは

100 分とか時間が余るやろと思っていましたが，ぜんぜん余らずむし

ろ足りなかったくらいです。おそらく私と同じように感じた人はいる

と思います。(いることを願います) 

 もう文理選択を迫られる時期に突入しました。ほんとうにあっとい

う間でしたね。最近時間の流れがとてつもなくはやく感じ，老いを感

じます。今回のテストでできないところもわかったと思います。見て

みぬふりをせずしっかり復習をして，中間テスト，みんなでがんばり

ましょう！！！！！！！ 

 

「TEAM 乱舞」（バドミントン部） 

ティック 
こんにちは！バドミントン部です！私たちは、1年生女子10人、男

子7人、２年生女子9人、男子9人の計35人で活動しています。部員

の半数以上が初心者ですが、初心者、経験者関係なく、それぞれの目

標に向かって競い合っています。「乱舞」や、豊富な種類のアップなど、

練習はしんどいことも多いですが、声を出し、励ましあって頑張って

います。現在は、男女とも予選を突破した公立校大会の団体戦に向け

て練習を頑張っています。バドミントンは個人競技ですが、団体戦で

は応援の力がとても大事なので、チーム全員で勝ちに行きます!そして

今年は、1年生が1人、公立

校から唯一近畿大会に出場し

ました！これからも、より多

くの人が近畿大会やさらに上

の大会に出場できるようにが

んばっていくので、応援よろ

しくお願いします！！ 

 

「大物食い」 （卓球部） 

S 

 こんにちは卓球部です。卓球部は、一年男子 4名女子 5名、二年男

子 18名女子一名の計 28名で活動しています。そのため、とても人数

が多くまとめられているとは言えませんが、それでも日々練習に励ん

でいます。先日ダブルス大会でついに大阪ベスト32入りをはたしまし

た。指導者がいないのでとてもゆっくりではありますが着実にレベル

アップしています。次の団体では近畿大会に出場できるように頑張り

ます。とても個性が強い部員が多く、すごくにぎやかな部活です。た

まに行き過ぎる時があるのでその時はきちんと叱るようにしています。

みんなクラスでも個性を発揮しているのかと思うと少し不安なくらい

です（笑）。みなさんも見かけたら声をかけるとかして仲良くしてあげ

てください。二年生の引退は刻々と迫ってきています。一歩でも先に

進めるように、一分一秒を無駄にしないように努力しますので是非応

援お願いします！！！ 

 

 

「おいでよ！漫研の森」（漫画アニメ研究部） 

山羊 

文化祭も終わり、燃え尽きてしまった漫画アニメ研究部です。嬉し

いことに、文化祭で漫研に興味を持ち、入部してくれた人達が沢山い

ました！12月に刊行される部誌も、前回より分厚くなっているでしょ

う（希望的観測）。しかし73期生が2人しかいないこともあり、来年

度のことはとても不安です。少しでもイラストを描いてみたかったり、

アニメや漫画が好きな愉快な仲間たちと話してみたいなと思っている

人は、漫研の未来のためにもぜひぜひ入部してください。よく言えば

個性的、悪く言えばクセが強い楽しい部員達が待っています。漫画や

アニメはもちろん、Youtuberや歌い手、TRPGが好きな人もいます。全

員が自分の「好き」を押し付けあって（？）成立している部活です。

これぞ漫研クオリティ！（いい感じにまとまれ） 

以上、漫研部長でした！！ 

 

「ぷかみゅ～特別編」放送部 

朱音 

 さあ本日も始まりました！放送部によるお昼の校内音楽番組「ぷか

みゅ～」Inews+特別編です！今回のパーソナリティは私、部長の朱音

がお送りします！ 

皆さん、いつもぷかみゅ～を聞いていただきありがとうございます。

週１～２回、お昼休みに喋ったりリクエスト曲を流したりして活動し

ています。先日は、スペシャルゲストとして英語科の川角つくも先生

に来ていただきました！（私は軽音部の友人のライブに行っていて聞

いてませんでしたが。）ありがとうございました！他にもぷかみゅ～に

出たい！という先生がいらっしゃいましたら、お気軽にお声掛けくだ

さい。（笑）今まで通り、流してほしい曲のリクエストも募集していま

す！放送室前のパトリックくん（ピンク色の箱）か、Twitter 放送部

72期のアカウントに「ラジオネーム・アーティスト名・流してほしい

曲・何か一言」を記入してDMしてください。あなたのリクエストを

お待ちしています！ 

 それではまた次回、お会いしましょう。ぷかみゅ～でした！ 

 

「軽音楽部」  

M.O 

こんにちは、軽音楽部です！私たちは、１年生２２人（４バンド）、

２年生１９人（４バンド）の、計４１人で活動しています。軽音楽部

の活動は、年４、５回のお昼休みライブと、さまざまな部内ライブや、

他校の軽音楽部さんとの合同ライブ、そして、文化祭ライブなどがあ

ります。 

夏には、「We are sneaker ages」という大会があり、オーディショ

ンで選ばれた部員で結成したバンドと、その他の部員で結成した応援

団で出場します。この大会には、バンド部門だけでなく応援団部門で

の審査もあり、毎年、バンド部門と応援団部門のW受賞を目指して頑

張っています。今年は、バンド部門６位、応援団部門３位と、惜しく

も準決勝進出となりませんでしたが、とてもいい経験になりまし

た！！ 

軽音楽部の次のライブはお正月ライブです。冬休み明けの５日間、

１F視聴覚室で行いますので、ぜひ来てください♪ 

 

 

 


